

**2019 - ROWING WORLD CUP I - PLOVDIV**

Finales A - disciplines olympiques (dans l'ordre chronologique de leur déroulement à Plovdiv)

<b>W2-</b>	<b>NED1</b>	07:22,70	<b>91,4%</b>
06:45,0	<b>CHN1</b>	07:23,31	<b>91,3%</b>
	<b>USA2</b>	07:23,56	<b>91,3%</b>
	<b>CHN2</b>	07:23,68	<b>91,28%</b>
	<b>USA1</b>	07:25,75	<b>90,86%</b>
	<b>ESP</b>	07:27,65	<b>90,47%</b>

Un match CHN-USA dans un moussoir de poche, finalement réglé par le paire néerlandaise JORRITSMA-VAN VEEN (4e W8+ 2018, respectivement dans les paires 1 et 2 des championnats bateaux courts néerlandais). Les Chinoises réussissent à devancer enfin de parcours MUELLER et REAGAN, (1e W8+ 2018, également 2e en W4+ ce week-end); encore 4e au 1500m, QIN (8e W8+ 2018) et GUD (6e W4- 2018) sortent du podium leurs compagnies JU ET LIN ; 5e en W2- l'an dernier au championnat du Monde. Les championnes du monde 2018 en W4- REELICK et WANAMAKER, prennent la 5e place devant les Espagnoles CID (3e W2- 2018) et DIAZ (14e W1x 2018). Encore U23, les Chilenes (1e BW2- 2017) se sont disputées la victoire avec COURTY (7e W4- 2017) et WITHERS (3e BW8+ 2015), 5e paire des Trials britanniques.

<b>M2-</b>	<b>SRB1</b>	06:34,05	<b>92,6%</b>
06:05,0	<b>CRO</b>	06:36,03	<b>92,16%</b>
	<b>ESP</b>	06:37,50	<b>91,82%</b>
	<b>SRB3</b>	06:43,56	<b>90,45%</b>
	<b>BLR</b>	06:49,30	<b>89,18%</b>
	<b>CUB</b>	06:59,93	<b>86,92%</b>

Incisifs en ce début de saison, les Serbes MACKOVIC (1e BM2- 2016) et VASIC (9e M2- 2018) épinglent les champions du monde croates. Les Slinkovic ont dû s'employer pour ne pas laisser l'argent aux Espagnols (6e M2- 2018) CANALEJO PAZOS et GARCIA ORDOÑEZ. Une opposition qui se concrète par le meilleur pourcentage des finales A. À Duisbourg, les frères Onfray se sont heurtés au duo Tchekes HELEŠIC-PODRAZIL (7e M2- 2018 Jet aux Britanniques GLENISTER (4e BM4+ 2017) et ROSSITER (Se BM4- 2014) qui avaient pris la 3e place des "GB Trials", ainsi qu'à la surprenante paire chilienne composée de KALLEG (BM4- 2018) et ABRAHAM (20e M4- 2018).

<b>W2X</b>	<b>CHN1</b>	07:14,46	<b>90,4%</b>
06:33,0	<b>BLR</b>	07:17,97	<b>89,73%</b>
	<b>CUB</b>	07:21,99	<b>88,92%</b>
	<b>POL</b>	07:25,05	<b>88,30%</b>
	<b>HUN</b>	07:35,25	<b>88,53%</b>
	<b>CHN2</b>	07:45,24	<b>88,47%</b>

Le duo N1 chinois, composé de WANG (4e W4x 2018) et LU (10e BW1x 2018), s'impose d'une longueur sur les Bielorusses KLIMOVICH et STARASELETS champions du monde U23 en 2017. Les cubaines, participant à leur première compétition FISA depuis leur 23e place en 2015 à Aiguebelle et devancent l'équipe polonaise 8e des mondiaux 2018. Les deux rameuses hongroises PREIL (9e BW2x 2018) et GADANYI (Be BW1x 2018) sont encore U23. À Duisbourg, toutes les skiffes allemandes 8e en 2x, LIER (1e W4x JO 2016) et KAMPMANN (2e W4x 2018), 3e et 4e skiffes nationales dont domine leurs compagnies le samedi. Les deux modifiées le dimanche, MENZEL (2e BW2x 2018) et NAJAWIDE (7e W4x 2018) l'ont emporté (7e et 8e allemandes en 1x).

<b>M2X</b>	<b>CHN1</b>	06:31,32	<b>90,5%</b>
05:55,0	<b>POL1</b>	06:33,93	<b>90,37%</b>
	<b>BLR</b>	06:35,95	<b>89,91%</b>
	<b>POL2</b>	06:36,93	<b>89,6%</b>
	<b>HUN2</b>	06:48,61	<b>87,12%</b>
	<b>CHN3</b>	06:55,38	<b>85,70%</b>

Les 2 équipages polonais (qui formaient au 3/4 le M4 6e en 2018) se sont heurtés à un énième et inédit équipage chinois composé de LIU (en pointe l'an passé) et ZHANG (19e M1x Lucerne 2018). Le skiffeur biélorusse SHCHARBACHENIA (5e M1x JO 2016) est, pour cette première manche de Coupe du Monde, associé à MIHAL (10e M1x 2018). Les deux rameurs hongrois sont issus du BM4x en 2018 et dans leur dernière année U23. Les Suisses DELARZE et RÖÖSLI, vice-champions du monde 2018, ont remporté la régate de Duisbourg : le samedi avec 32 centièmes sur les Allemands KRÜGER et NASKE (qui seront alignés au championnat d'Europe), le dimanche à 1' devant PIONTER-HARTIG (Me M2x 2018).

<b>LM2X</b>	<b>BEL</b>	06:40,40	<b>90,41%</b>
06:02,0	<b>POL</b>	06:42,99	<b>90,83%</b>
	<b>POR</b>	06:43,71	<b>89,67%</b>
	<b>AUT</b>	06:45,95	<b>89,17%</b>
	<b>CHN1</b>	06:47,15	<b>89,91%</b>
	<b>ESP</b>	06:47,29	<b>88,88%</b>

Médaillés de bronze aux mondiaux 2018, les Belges VAN ZANDWEGHE et BRYS ouvrent leur saison avec une victoire devant les Polonais (1 ramier 8e en 2018) et les Portugais (15e LM2x 2018). Les Chinois semblent tester une nouvelle association avec deux rameurs qui ont évolué en LM1x l'an passé terminant pour l'un 5e à Lucerne, pour l'autre 5e au championnat du monde. Champions du monde U23 en 2018, les Espagnols doivent se contenter de la 6e place. Le Chili remporte la finale du samedi à Duisbourg avec le duo ABAROA-EBER (20e LM2x 2018), devant les Tchèques (7e LM2x 2018).

<b>LW2X</b>	<b>CHN1</b>	07:23,04	<b>90,74%</b>
06:42,0	<b>NED</b>	07:26,97	<b>89,54%</b>
	<b>POL</b>	07:28,14	<b>89,70%</b>
	<b>CHN2</b>	07:29,78	<b>89,38%</b>
	<b>JPN2</b>	07:31,88	<b>88,96%</b>
	<b>CHN3</b>	07:42,16	<b>86,98%</b>

Championnes du monde en LW4x l'an passé, WU et PAN semblent se destiner à passer en LW2x cette saison avec cette victoire significative devant les néerlandaises VELDHUIS (7e LW1x 2018) et PAULIS (3e LW2x 2018). À Duisbourg, le duo suisse MERZ et ROL, 4e mondial 2018 s'est imposé samedi 1e devant KRAUSE (2e BLW2x 2018) et THOMA (15e LW2x 2018) puis de 8 à 8 le dimanche devant PLESS (15e LW2x 2018) et DRÄGER (9e LW1x 2018).

<b>W4-</b>	<b>NED1</b>	06:42,82	<b>92,10%</b>
06:11,0	<b>USA2</b>	06:45,97	<b>91,93%</b>
	<b>CHN1</b>	06:48,02	<b>90,52%</b>
	<b>USA1</b>	06:53,28	<b>89,65%</b>
	<b>USA3</b>	07:05,73	<b>87,14%</b>
	<b>CHN2</b>	07:13,60	<b>85,56%</b>

Comme en W2-, les Pays-Bas devaient les armadas américaines et chinoises. L'équipe néerlandaise est composée des rameuses issues des paires 1, 2 et 3 des sélections nationales dont FLORIJN (3e W4x 2018), CLEVERING (4e W8+ 2018) et HOOGWERF (4e W8+ 2018). Les américaines sont championnes du monde 2018 en W8+ (2 autres équipes également sur le podium du 2e week-end). Dans le bateau chinois, 2 rameuses étaient 6e en W4 l'an passé et une autre médaillée de bronze en BW4-. Dans les deux équipes US se trouvent deux autres championnes du monde 2018 en W8+ et W4-. Les Pays-Bas s'imposent également à Duisbourg les 2 jours, avec les paires 5e et 6e de leur championnat bateaux courts, devant deux équipes allemandes qui ont croisé leurs paires lors du weekend et un équipage U23 britannique.

<b>M4-</b>	<b>POL1</b>	06:08,40	<b>90,66%</b>
05:34,0	<b>ROU3</b>	06:10,70	<b>90,10%</b>
	<b>AUT</b>	06:14,11	<b>89,28%</b>
	<b>CRO</b>	06:16,60	<b>88,69%</b>
	<b>ESP</b>	06:24,56	<b>86,85%</b>
	<b>CHN</b>	06:28,98	<b>85,87%</b>

7e mondiale en 2018, la Pologne (1 changement) remporte cette Coupe du Monde. Ils devaient d'une longueur un équipage U23 roumain avec CIOBICA (2e BM2+, DANCIU (2e JM2+, CHIOSEAU-SEMCIUC (3e BM8+ 2018). Les Croates alignent également deux U23 dans leur 4e : les frères Loncaric, champions du monde 2017 en JM2+ et en 3e en BL. L'équipe chinoise est lui aussi intégralement U23. À Duisbourg, les champions du monde 2018 du M8+ - PLANER et WIMBERGER, ont été essayés avec des équipiers différents (1er le samedi et le dimanche). Les Britanniques, 2e puis 1er, présentent un équipage composé de 3 rameurs des paires 4e et 5e des "Trials". Les deux équipages français sont rentrés à tour de rôle en finale A (4e et 5e de la semaine).

<b>W4X</b>	<b>CHN</b>	06:38,34	<b>91,13%</b>
06:03,0	<b>NED</b>	06:39,72	<b>90,81%</b>

La Chine alignait 3 rameuses 4e l'an passé en W4x au championnat du monde et a réussi à s'imposer devant les Pays-Bas qui comptait 2 médailles mondiales, 2e (une), championne du monde 2017 et une rameuse 5e en W2x (2e W4x 2018). Parallèlement à Duisbourg, les U23 néerlandaises ont dominé 2 fois l'équipe U23 français (avec Julie VOIRIN le dimanche). Une sélection entre deux équipages allemands a eu lieu : celui composé d'ARNDL, RICHTER, MENZEL et GREITEN s'est imposé devant LEICINGER, HUNDLING, HAWAJODE et SCHULTE. Le meilleur U23 du samedi (LIER-KAMPMANN) a pas été aligné en W4x, tout comme HAMMERLING et STAELBERG, respectivement 1er et 2e de leur championnat bateaux courts. THIELE est 2e en W1x.

<b>M4X</b>	<b>POL</b>	06:01,26	<b>91,07%</b>
05:29,0	<b>MDA</b>	06:10,52	<b>88,79%</b>
	<b>ROU</b>	06:10,73	<b>88,74%</b>
	<b>MEX</b>	06:16,89	<b>88,23%</b>
	<b>AUT</b>	06:20,12	<b>88,55%</b>

Nouvelle composition pour le M4 polonais (1 seul rameur de l'équipage 6e l'an passé), avec seulement 2 rameurs du M2x 8e du championnat du monde 2018 et un rameur 3e en BM2x. L'équipe moldave, (8e l'an passé en BM4x) et celle de la Roumanie (2 rameurs 13e BM2x 2018) sont intégralement U23. En Allemagne, les U23 tchèques ont remporté les 2 finales face aux Suisses : RYSER (1e BLM2x 2018), SCHÄTZLE (9e JM4x 2018), BÄRLÖCHER-COPES (6e BM4x 2018) le premier jour, puis devant les Allemands: WOLFF (2e JM1x 2017), JUNGE (7e BM2x 2018), FINGER-LOTZ (3e BM2x 2018). En 2x le samedi, les U23 français terminent 6e le dimanche en 4x.

<b>M8+</b>	<b>POL</b>	05:54,38	<b>88,69%</b>
05:15,0	<b>ROU2</b>	05:57,35	<b>88,15%</b>

Un équipage polonois rajoute mais U23, avec seulement 2 U23, différents de ceux alignés à PIEDLUCCO (2 rameurs du M8+ 2e à Piedluccio). Le M8+ allemand inaugure sa saison à Duisbourg avec 2 victoires face au Leader Club plus Oxford Brooks. Deux changements ont été opérés dans l'équipage double champion du monde, suite au championnat bateaux courts, avec les arrivées de 2 finalistes 2017 en M4- REINHART et FOLLERT, ainsi que la présence de GAUBAUER remplaçant JAKSCHIK, malade. Les 4 meilleures paires allemandes sont donc dans le M8+ qui devrait être aligné au championnat d'Europe de Lucerne. L'équipage U23 tricolore n'a pas réussi à se glisser en finale A (7e le samedi, 9e le dimanche).

<b>W1X</b>	<b>NED1</b>	08:04,01	<b>87,39%</b>
07:03,0	<b>CHN</b>	08:05,37	<b>87,15%</b>
	<b>CZE</b>	08:08,45	<b>86,60%</b>
	<b>BUL1</b>	08:22,26	<b>84,22%</b>
	<b>SRB</b>	08:33,00	<b>82,46%</b>
	<b>BLR</b>	08:36,45	<b>81,91%</b>

Victorieuses lors du championnat bateaux courts néerlandais, SCHEENAARD (5e W2x 2018) remporte cette première manche de Coupe du Monde. Elle devance la finaliste des JO de Rio en W4x, JIANG (9e W2x 2018) et KNAPOVA (39e cette année, 14e W4x 2018). La championne du monde Santa PUSPURE a démarré sa saison en remportant les régates de Piedluccio le 13 avril devant l'Ukrainienne DYMCHENKO (11e W1x 2018) et ARSIC, 6e de cette finale. KARSTEN est toujours partante pour un petit 2000 m ! D'autres protagonistes W1x se sont retrouvés à Duisbourg où LOBNOV s'est imposé le samedi devant GMELIN. La Suissesse l'a emporté le dimanche devant THIELE. La verdunoise Camille JULIET a pris la 3e place les deux jours.

<b>M1X</b>	<b>CRO</b>	07:26,90	<b>88,60%</b>
06:27,0	<b>BLR</b>	07:33,04	<b>88,42%</b>
	<b>FIN1</b>	07:37,29	<b>88,43%</b>
	<b>BEL</b>	07:40,45	<b>88,05%</b>
	<b>AZE</b>	07:41,20	<b>88,91%</b>
	<b>BUL</b>	07:46,68	<b>82,93%</b>

Après une saison 2018 en demi-teinte, Damir MARTIN (2e M1x JO 2016, 4e M1x 2017) s'impose sans difficulté devant PAVUKOUR. Plovdiv réussi au Biélorusse puisqu'il y avait remporté le BM1x en 2015. Il faudra attendre encore avant de retrouver les leaders de la discipline à l'oeuvre. Thibaut VERHOEVEN était présent à Duisbourg ou il a pu dérouler face à Karl SCHULZ (1e M4 JO 2016, 10e des bateaux courts allemand 2019) qui l'a devancé le samedi. Le dimanche, c'est le Hollandais KROMMENHOEK (5e des bateaux courts néerlandais) qui s'est imposé devant STAHLBERG (9e M1x 2018) tandis que Français reculait d'une place (Schultz forfait malgré sa victoire en série). En U23, Anthony GIRERD est 10e le samedi et 2e le dimanche.

**WB+**	**NED**	06:38,84	**88,01%**


<tbl\_r cells="4" ix="2" maxcspan="1" maxrspan="1" usedcols="